

9月20日、兵教組は県職労とともに、第1回人事委員会事務局長交渉をおこない、9月6日の申し入れに対する現在の検討状況の説明をもとめた。

人事院の報告・勧告の内容、皆様方からいただいた申入れの内容も勘案しながら、本年の勧告・報告について検討をすすめています。

現在、民間給与実態調査等の集計・分析等をおこなっているところであります。人事委員会事務局長は、月間所定労働時間を123分とし、人事院の報告・勧告等をすすめています。



「教職員が元気の出る」「教職員に勇気を与える」勧告・報告をもとめ、組合員の団結で2022対県確定闘争をたたかぬこう!

## 第1回県人事委員会事務局長交渉を実施!



発行所 神戸市中央区中山手通4丁目10-8  
兵庫県教職員組合  
発行人 兵庫県教職員組合  
代表者 戸卓也 健  
編集人 森小林  
電話 050(3538)2346  
1部15円 年定価360円  
(組合員の購読料は組合費の中に含む)

2022/10/1

No.2056

・教育課程編成講座(後期)要旨  
・子どもの詩と絵 第42集より



### 11,207人の熱い思いを提出!

阪神・淡路大震災児童・生徒、教職員追悼の夕べ

### 出演者募集のお知らせ

2023年1月17日(火)17時30分より開催する「阪神・淡路大震災児童・生徒、教職員追悼の夕べ」の出演者を募集します。阪神・淡路大震災、東日本大震災支援をはじめ、震災に関わる体験や思いを語つてくださる出演希望の方は兵教組各地域組合(または兵教組生活部)までご連絡ください。

昨年同様、Web配信も含めた集会を予定していますが、感染症の状況を鑑み、さらなる開催形態の変更等をおこなうことがあります。また、最終決定は11月末を目指していますが、日程調整の関係上、締切までに決定することもあります。ご了承ください。

- 出演内容 … 語り20分程度
- 募集数 …… 1団体
- 出演資格 … 兵教組組合員  
※組合員(元組合員の退職者含む)が含まれていれば、一般団体も可
- 応募締切 … 11月末

\*「追悼の夕べ」についてのお問い合わせ  
兵教組各地域組合または  
兵教組生活部まで  
(050-3538-2346)



## 兵教組地区代表・県職労支部代表 県人事委員会へ要請!

【兵教組地区代表からのおもな発言】

感染症の影響による地域事情や学校現場の勤務実態をもとに、兵教組から「月例給・一時金の引き上げ」、「教職員の未配置問題の解決」、「長時間労働の是正」などを訴え、組合員の生活改善・士気高揚につながる勧告をもとめた。

これに対し人事委員会事務局長から、「現段階では、具体的な回答を申し上げるには至っていないが、本日要請のあつた皆様方の強い思いも真摯に受け止め、引き続き検討していく」と回答があった。

事務局長から、「現段階では、具体的な回答を申し上げるには至っていないが、本日要請のあつた皆様方の強い思いも真摯に受け止め、引き続き検討していく」と回答があった。



※詳細は闘争速報  
No.6を参照

また、本定員臨任を含め、加配教員を中心に多くの未配置の状況が続いている。さらに産・育休をはじめとする休職者が増えているにもかかわらず、代替教職員が見つからず、現行の教職員でなんとか仕事を分担しておこなっているのが現状である。学校現場の教職員は心身ともに限界を超えた状況で勤務を続けている。学校現場で奮闘している教職員のために、長時間勤務の是正、総業務量の削減について月例給・一時金の引き上げ、休暇制度の拡充など、子どもたちの前に立つ教職員が少しでも元気になる、意欲の湧き出る勧告・報告をおこなっています。



## 2022対県確定闘争勝利にむけて 第1波統一決起集会

要請行動終了後、ラッセホールで第1波統一決起集会が開催された。兵教組からも多数の組合員が参加した。集会冒頭、青木県職労中央執行委員長より「職場では職員の献身的な努力や業務に対する信念、誇りを持っています。今こそ私たちは、公務労働現場の重要性、そして働く者の待遇の改善、環境の整備がどんなに重要であるか自信を持つて主張し、今年の人事委員会闘争・対県確定闘争勝利にむけて先頭に立つて全力でたたかう」と決意をこめた主催者あいさつがあつた。

経過報告、要請行動報告、地区・支部代表による決意表明、決議文採択がおこなわれた。集会の最後には森

はじめとする健康管理や職場環境の改善、誰もがいきいきと働き続けることのできる定年引き上げの実現、再任用職員・会計年度任用職員の待遇改善など、第三者機関である人事委員会に最大限の対応をもとめていた。この世代における生活の維持・改善、長時間労働の是正を

